
1

1.

2.
3.
4.
5.
6.

a.
b.

Schriftliche Anfrage

Der Abgeordneten Klubobfrau Birgit Obermüller

an LR MMag Dr Cornelia Hagele

betreffend: Arbeitsgruppe Gemeinsame Schule

Erklärung:

LR MMag Dr Cornelia Hagele versprach im Rahmen der Diskussion rund um eine Gemeinsame Schule die 
Etablierung einer Arbeitsgruppe, die sich mit einer möglichen Umsetzung befasst.

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

Wann wurde die Arbeitsgruppe gebildet, die sich mit einer möglichen Umsetzung einer Gemeinsamen 
Schule in Tirol befasst?
Wie lautet die genaue Bezeichnung dieser Arbeitsgruppe?
Welche Personen gehören dieser Arbeitsgruppe an?
Wie oft tagte diese Arbeitsgruppe bereits?
Wann präsentiert diese Arbeitsgruppe die ersten Ergebnisse?
Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die Anfragebeantwortung:

Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung involviert?
Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, 
z.B. 1,5h)?

Innsbruck, am 27.01.2025
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